



## HEIKO POKÉ SE DÉPLOIE EN ÎLE-DE-FRANCE : FRAÎCHEUR, GOÛT ET SAVOIR-FAIRE AU RENDEZ-VOUS

Dans un marché dynamique et compétitif où le poké bowl s'affirme comme une tendance incontournable, **Heiko Poké** se distingue avec une approche unique : un retour aux sources du poké, plat d'origine polynésienne, préparé avec des **ingrédients ultra-frais réceptionnés chaque matin dans les restaurants.**



# 95%

DES INGRÉDIENTS TRAVAILLÉS  
ET ASSEMBLÉS SUR PLACE !



**UNE EXPANSION STRATÉGIQUE  
AU-DELÀ DE LA RÉGION BORDELAISE**



Fondée en 2018 à Bordeaux par **Ugo Truxler**, Heiko Poké a rapidement conquis la Nouvelle-Aquitaine grâce à ses recettes originales et son engagement envers une alimentation saine et durable. Depuis l'automne 2024, l'enseigne entame une nouvelle étape de son développement avec l'ouverture de ses deux premiers restaurants en Île-de-France :



**Heiko Nanterre** : 67 Allée de Corse



**Heiko Paris 9e** : 78 rue Lafayette

Le petit dernier, Heiko Nanterre, est installé à deux pas de l'arrêt Nanterre-Université du RER A. Ce restaurant de 126 m<sup>2</sup>, offrant 54 places assises propose une pause gourmande dans un décor hawaïen, mettant à l'honneur le goût, la fraîcheur et la qualité des plats préparés chaque jour sur place.



Cette expansion marque une étape clé pour l'enseigne, qui ambitionne de proposer une expérience culinaire unique à une clientèle francilienne déjà adepte des pokés et à séduire avec la fraîcheur et la générosité signature de Heiko.

## UNE VISION AMBITIEUSE ET DES VALEURS FORTES

Heiko Poké s'inscrit dans la tendance du «fast good» tout **en valorisant les circuits courts et un modèle de franchise familial.**

”

*« Fort de notre succès en Nouvelle-Aquitaine, nous avons hâte de faire découvrir aux Franciliens ce qui fait la force de notre concept : des recettes généreuses, préparées avec passion et fraîcheur. Ce déploiement est un défi stimulant que nous abordons avec enthousiasme. » déclare Ugo Truxler, fondateur d'Heiko Poké*



## ⚡ L'HEURE DU POKÉ A SONNÉE!

Avec une offre de 12 recettes gourmandes, une ambiance chaleureuse et un souci du détail inégalé, Heiko Poké invite les amateurs de poké à (re)découvrir ce plat iconique dans ses nouveaux établissements franciliens.

## Coup d'œil sur les best-sellers

🌿 **Le Mahalo**, un poké au saumon mariné, creamcheese au thon cuit, avocat, chou, concombre, le tout rehaussé d'oignons frits, de graines et d'une sauce sweet chili mayo.

🌿 **Le Copal** avec un poulet mariné mayo citronnée, guacamole, carottes, mangue, edamame, grenade, noix de cajou et sauce vinaigrette citron... Le tout offrant des saveurs insoupçonnées !



**En 2025 l'enseigne prévoit de poursuivre son déploiement dans la capitale avec de nouvelles adresses et franchisés.**



[heiko-poke.com](https://heiko-poke.com)

## À propos de Heiko

Fondée à Bordeaux en 2018 par Ugo Truxler, Heiko Poké s'est imposée comme une référence incontournable dans l'univers des poké bowls. Grâce à son engagement envers la qualité – des produits frais, souvent locaux, et des recettes personnalisables selon les goûts et les besoins nutritionnels de chacun – l'enseigne offre un équilibre parfait entre santé, saveur et créativité culinaire. Avec 18 établissements partout en France, Heiko Poké séduit les amateurs de cuisine saine et moderne. Chaque repas est une invitation à la fraîcheur et à l'évasion, dans un cadre accueillant et chaleureux.



**Contacts presse : Pétillantes de COM**

Morgane Riga - [morgane@petillantesdecom.com](mailto:morgane@petillantesdecom.com) - 07 89 97 21 61  
Aglae Plunian - [aglae@petillantesdecom.com](mailto:aglae@petillantesdecom.com) - 06 42 11 29 04